

Toller Sport auf dem Hälterteich

Ende August war es am Peitzer Hälterteich laut. Die Peitzer Kanuten hatten zu ihrer traditionellen Sommerregatta eingeladen. Mehr als 160 Sportler aus Berlin, Brandenburg und Sachsen waren dem Aufruf gefolgt und hatten ihre Meldung abgegeben, darunter viele Landesmeister und Medaillengewinner der Ostdeutschen Titelnkämpfe 2018.

Mehr als 80 Mal schickte der Starter die Sportler aller Altersklassen auf die Strecke. Hochmotiviert gingen die Aktiven ins Rennen, denn die Erfolge unserer Spitzenathleten bei der zeitgleich in Portugal stattfindenden WM, wurden aufmerksam registriert. Die zahlreichen Zuschauer an der Regattastrecke erlebten viele spannende Rennen.

Die Sieger und Platzierten freuten sich über Medaillen, Pokale und Sachpreise. Diese konnten durch die Unterstützung vieler Firmen und der Amtsverwaltung bereitgestellt werden, wofür wir

uns an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich bedanken möchten.

Zu einer schönen Tradition ist es geworden, dass die jüngsten Teilnehmer in einem Kükenrennen an den Start gingen. Am Ende gab es strahlende Gesichter, als alle Sportler eine kleine Überraschung zur Erinnerung an den Anfang ihrer sportlichen Laufbahn erhielten.

Bedanken möchten wir uns an dieser Stellen bei allen fleißigen Helfern, die zu einem reibungslosen Verlauf der Veranstaltung beigetragen haben. (dn)



Sieger der Herren Junioren K1 200 m, Nico Fahrentz vom ESV Cottbus, ergatterte sich den Pokal der Amtsdirektorin.